
Май – месяц, когда птенцы-ученики 
становятся уже совсем взрослыми и 
покидают родные стены Гимназии. 
Этот выпуск полностью посвящен 
тем, кто вот-вот перевернет страницу 
под названием «школа» в своей 
книге жизни. Мы благодарим Сергея 
Викторовича, выпускников и их 
родителей за желание поделиться 
своими впечатлениями об учебных 
годах. Отдельное спасибо говорим 
Алёне Беляковой за координацию 
и подготовку материалов. 



Рубрика: Вспоминая о былом

Кому-то больше всего запомнилось 
ОГЭ по математике и съемки в 
«Медиацентре 227», кому-то «дистант», 
потому что это было неожиданно 
и необычно, кому-то праздничные 
мероприятия, которые помогали 
расслабиться после уроков и приятно 
провести время, а кто-то больше всего 
будет скучать по большим переменам 
со вкусным борщом в столовой. Но 
объединяет всех благодарность 
учителям и любовь к своему дружному 
классу: «Я благодарна учителям, 
ибо они повлияли на становление 
моей личности», - делится Корнеску 
Флорентина. 

Пожалуй, самый главный человек в жизни любого класса – это его классный руководитель. 
Каким запомнился 11 класс Сергею Викторовичу Михайлову? Сейчас расскажем!

«Они активные, добрые, порой шебутные, но по-
хорошему. До сих пор помню наше первое знакомство, 
как ребята писали записки о том, кем они мечтают стать 
и как видят себя в 11 классе. Не могу выделить кого-то 
как самого-самого, боюсь кого-то обидеть, забыть и 
не назвать. Много активных и ярких ребят. Спасибо 
большое Диме Белякову, Диме Трушину, Владу Яскевичу 
за то, что помогали в подготовке сценария к последнему 
звонку. Это была большая и сложная работа. Хочу 
посоветовать своим выпускникам сохранять связь 
друг с другом и общаться. Дружба – это очень важно! 
Помогайте друг другу, вместе идти всегда легче!»

Каждый ученик нашей Гимназии неповторим! И у каждого свои яркие моменты и воспоминания. Выпускники 
2024 года поделились, какой им запомнилась Гимназия.

И в горе, и в радости всегда рядом со своими школьными детьми –  классный руководитель. Сергей 
Викторович – стал для ребят не просто учителем, а другом, с которым можно обсудить проблемы из жизни и 
получить совет или «получить по шапке» за одно предложение в первом пункте двадцать пятого задания из 
ЕГЭ по «обществу», а еще посмеяться над мемами про скуфов.
«Сергей Викторович никогда не закрывал глаза, если кого-то из класса обижали. Он пытался разобраться 
в ситуации и помочь. Он всегда за справедливость. Очень завидую тем, у кого Сергей Викторович будет 
следующим классным руководителем. Я рада, что именно он стал моим школьным наставником на семь 
лет», -  рассказала Добрынина Ангелина.
Конечно же, школьные годы дают не только знания по предметам, но и учат взаимодействию и дают 
понимание, как вести себя в той или иной ситуации. Пармёнов Константин отмечает, что извлёк немало 
важных уроков: «Гимназия смогла подготовить меня ко взрослой жизни. Я горд быть её выпускником». 



Рубрика: Планы на будущее

Май – прекрасный месяц, чтобы осмыслить все, что было за 11 лет в Гимназии и составить план 
на будущее. Мы решили узнать у нескольких выпускников, что им запомнилось за время обу-
чения и как они проведут время после завершения экзаменов.  

Хотел бы поступить на факультет Промышленного и гражданского строительства 
Гасу/Политех.  Если кратко о планах на будущее, то мне хотелось бы строить заводы, 
победить в одной из номинаций Forbes 30 under 30, баллотироваться на выборах 
президента РФ в 2060 году (если сумею соблюсти условия). 
Очень жалею, что не услышал/не прислушался к этим советам в своей юности 
и хочу передать их подрастающему поколению: «Учиться, учиться и ещё 

раз учиться» - с возрастом я понял, насколько это важно и как это 
интересно.  Не обращайте внимание на свои школьные оценки, а 

сосредоточьтесь на любимом направлении и качайте его. Ведь 
если вы потратите 10000 часов на освоение любого дела, вы 
войдете в топ 1% самых успешных людей в этой отрасли. 
Наслаждайтесь детством! Используйте все возможности, 
ведь сейчас их просто тьма: отправляйтесь в лагеря, 
участвуйте в акциях, заводите друзей. Занимайтесь 
спортом. Казалось бы, это необязательное занятие, 

но оно способно развивать вас как внешне - 
физически, так и внутри - морально.

Хочу поступить в Политех. План на будущее — сдать экзамены и отоспаться за лето.)
Учеба всегда давалась мне несложно, хотя порою и приходилось засиживаться за 
домашними заданиями. А успевать везде чисто физически невозможно! Поэтому 
частенько я была вынуждена расставлять приоритеты по предметам и даже 
жертвовать свободным временем. Горжусь всеми своими призовыми местами 
в «Русском медвежонке»! Любимый предмет – математика, особенно алгебра. А 
больше всего запомнился Сергей Викторович, который обучил нас «чувашскому», 
обществознанию, немножко дисциплине. На своем примере он показал, как важно 
любить свою профессию и свое дело! 

В нашей Гимназии никогда не бывает скучно. Особенно, если это день субкультур. Это было в 
десятом классе, у меня ещё тогда шевелюра пышная была. Я играл на импровизированных 
барабанах и старался задать ритм, но так как я в этом далеко не спец, вышло, как вышло. Зато 
весело было. На самом деле, у меня много разных интересных воспоминаний о различных 
событиях, связанных как с деятельностью Медиацентра, так и с другими мероприятиями. 
Поездки в Финляндию, уроки по математике и праву буду помнить долго. Есть три учителя, 
которые мне запомнятся на всю жизнь — Сергей Викторович, Татьяна Юрьевна и Вячеслав 

Викторович. Последние два учителя у нас уже давно не работают, но именно они вызвали у 
меня интерес к химии и физике. Это были прекрасные уроки. А Сергей Викторович и 

сейчас продолжает радовать нас чудесными уроками обществознания. Мне очень 
нравится его подача материала! 

Дорогие гимназисты и учителя! Спасибо вам всем огромное за прекрасные 
годы моего обучения. Ребятам хочу сказать спасибо за настроение, а 
учителям за те знания, которые мне пригодятся, при этом неважно где 
— в будущей профессии или в споре на кухне. Очень надеюсь, что ни у 
кого не осталось на меня обид. А я с вами не прощаюсь, в Гимназию я 
ещё вернусь. Либо в качестве учителя, либо просто навещать буду. А 
молодому поколению хочу посоветовать: если у вас есть возможность 
учиться, особенно если на носу экзамены — учитесь, чтобы потом, как 
я, не хвататься за голову и ничего не успевать. А еще — не доводите, 

пожалуйста, учителей. Они для вас стараются, а вы так. Ну реально.

ДМИТРИЙ ТРУШИН – СПОРТСМЕН, БУДУЩИЙ ПРЕЗИДЕНТ

ПОЛИНА БЕЛОВА – ОТЛИЧНИЦА КЛАССА

ДМИТРИЙ БЕЛЯКОВ – АКТИВИСТ

После выпуска буду гулять. Много и долго. А если серьёзно, то сдам экзамены 
и подам документы в парочку прикольных вузов. ЛГУ им. Пушкина и РГПУ им. 
Герцена. Туда я подам документы 100%. А потом уже ГУЛЯТЬ!!! 



Екатерина Яскевич, мама Влада: «В нашей школе умеют 
заинтересовать детей.  Хорошая подготовка к экзаменам. 
Прекрасные учителя, печально расставаться с ними.»

Рубрика: Подводя итог

Вот и наступил май, финишная прямая для выпускников школ. Время светлое, радостное и тревожное. Момент, 
когда выпускники заняты подготовкой к ЕГЭ и выбором будущей профессии, момент, когда следующий шаг – 
это тот шаг, который определит жизнь. Конечно же, родители и учителя волнуются не меньше и готовы помочь, 
чем могут. В этот период взрослые переносятся в свои 17-18 лет и заново переживают это сложное, и вместе 
с тем, важное время. И вот, мы, родители, сейчас погружаемся в эти эмоции и проблемы, и сами становимся 
немножко выпускниками. Пройдёт время, и наши дети, также, как и мы, будут вспоминать свои школьные 
годы, своих учителей и одноклассников, а мы будем вспоминать, как с ними проживали заново школьные 
годы. Пока мы еще не сказали прощальные слова и не закрыли дверь любимой школы, отметим напоследок 
то, что же больше всего запомнилось за эти 11 лет, какой в нашей памяти осталась школа и учителя:

Пармёнова Ирина, мама Константина: «C этой школой связана большая часть моей 
жизни - здесь с 1987 по 1996 гг. училась я сама, с 2006 по 2017 учился мой старший 
сын Дмитрий и вот теперь эту школу заканчивает Константин (2013-2024). Здесь 
было всё - взлёты и падения, поражения и награды, но главное то, что все лучшие 
школьные воспоминания (мои и детей) связаны с этой школой. Учителя Гимназии - 
главные учителя в жизни моей семьи.»

Белякова Алёна, мама Димы: 
«Замечательная школа, в которой умеют 
заинтересовать ребенка. Коллектив 
учителей, который ответственно и 
творчески подходит к своей работе. Для 
меня показатель - желание ребенка 
идти в школу, заниматься школьными 
делами. Одним из ярких воспоминаний 
остается звонок сына из школы: «Мама, 
я звезда» - была такая реакция, когда в 
один из первых дней учебы в новой школе 
его пригласили быть ведущим выпуска 
новостей в Медиацентре. У нас очень 
хорошие учителя, которым я благодарна за 
то, как все работали с детьми на удаленке 
за то, как переживают за наших детей и 
стараются помочь с подготовкой к ЕГЭ.»

Татьяна Дубровина, мама Максима: «Очень большой и 
приятной неожиданностью стало, когда на линейке 1 сентября 
попросили дать первый звонок нашего сына, Максима 
Дубровина.
Это ооочень яркое воспоминание. Так было волнительно. 
Гордость за сына. Безусловно - наша Гимназия - самая лучшая, 
какое-то необыкновенное тепло и забота. От служащих 
на вахте, мед. персонала до директора. А медицинским 
работникам - отдельный поклон. Столько заботы было от них 
за эти 11 лет, что понимаешь - чужих детей не бывает!)»


